

## なわとび運動 1 / 15 ~ 25

全学年なわとび運動に取り組みました。20分放課には体育委員による進行のもと、各学年ごとに体育委員の模範演技を見ながら跳んだり、自分が跳びたい技に挑戦したりしました。昼放課は自主練習として友達と仲良くなわとび運動を楽しんでいました。練習を積み重ねることにより、上達していく様子が感じられました。



## 学校公開 1 / 23

今年度最後の学校公開、6年生にとっては小学校で最後の学校公開を行いました。多くの保護者が授業を参観される中、子どもたちは張り切って意欲的に学習していました。保護者の皆様、学校公開にご参加いただきありがとうございました。



## 児童会役員選挙 2 / 5

令和6年度前期児童会選挙の立会演説会を行いました。選出される5名の役員（会長1名、副会長2名、書記2名）に対して16名（4・5年）が立候補し、立派な態度で堂々と自分の考えを発表しました。立会演説会に参加した3・4・5年生は静かに話を聞き、教室に戻って投票をしました。子どもたち自身の「学校を良くしていくんだ」という強い気持ちを感じることができた立会演説会と選挙でした。



## 学校集会 大谷翔平選手が寄贈してくれたグローブを紹介！ 2 / 6

大谷翔平選手が寄贈して下さったグローブが東栄小学校に届きました。学校集会で校長先生よりグローブの紹介があり、子どもたちは興味深く静かに聞いていました。6年生の代表児童がグローブを使いながらキャッチボールの実演をし、感想を伝えました。グローブは6年生から順番に使っていく予定です。大谷選手、ありがとうございます！

